

Lords of the Earth, Campaign Lords 36, Turn 012

Central Asia

Rajputado de Punjab

(Hinduismo Civilizado Nación Abierta)

Rajyavardhana, Raja de Punjab

Diplomacia:

Otro año mas los ejércitos del Raja protegieron las fronteras de Punjab. En Junio de 1060 Rajyavardhana sucedió a su padre al morir este de una pulmonía. No hubo problemas con la sucesión, Rajyavardhana controlaba a todas las tropas del Rajputado, lo que disuadió a todos los demás pretendientes de intentar ocupar su puesto.

Nagbhata fue nombrado heredero por su hermano, y Udyarahna ocupó el lugar de su hermano Nagbhata como príncipe del Rajputado.

Turcos Seljúcidas

(Sunni Islam Bárbaro Nación Abierta)

Ziljian, Sultán de los territorios del Este, Gran jefe de los Turcos

Diplomacia

Ziljian envió dos contingentes contra Khazar desde principios de 1060. El primero comandado por Chagri Beg, que acabaría librando una pequeña batalla contra el enemigo, y el segundo, con Evrenos Beg a la cabeza, que conquistó Balkash, Betpak, y Ryatka, saqueando las últimas en busca de oro. El sultán no podía permitir que la amenaza que suponía la horda se cerniese sobre sus territorios. Por esta razón, tras los combates y saqueos, en los que apenas perdió unos pocos soldados, aunque más de los que hubiese deseado, debido a la gran habilidad de los jinetes de la estepa. Seguía contando con algo más de 9.000 de los diez mil jinetes con los que había partido de su tierra, cuando ordenó que se masacrarse a los habitantes. Los nómadas de Ryatka apenas si pudieron reaccionar ante el ataque, puesto que tanto su ejército como la mayoría de la población había muerto ya en el ataque de los turcos, o en el saqueo posterior. No sobrevivió nadie.

Sin embargo, para cuando Evrenos regreso a Betpak, los salvajes habitantes de la región habían tenido más de un año para reconstruir sus defensas, y prepararse para el regreso de los turcos. Turig, un enorme guerrero de la región, que había sobrevivido a los combates del año anterior, y había matado a muchos enemigos, tomo el mando de las fuerzas de Betpak. Los nómadas no eran muchos ni estaban bien equipados, pero vendieron caras sus vidas. Ni uno solo de los habitantes de la región intento huir, y por el contrario Turig organizo sus fuerzas en partidas pequeñas, que podían atacar golpear y volver a huir antes de que los turcos supiesen de donde provenía el ataque.

Una y otra vez las muy superadas en numero fuerzas de Betpak golpeaban al enemigo. Y poco a poco el número de bajas se iba elevando. Evrenos Beg se había masacrado cientos de aldeas y decenas de territorios en su vida, primero como soldado y después como general, pero el enemigo normalmente estaba ya vencido, y a penas si se conformaba con huir mientras la caballería turca los masacraba. Sin embargo los habitantes de Betpak luchaban con valor, e incluso las mujeres y los niños pequeños portaban armas que si bien no suponían una amenaza, servían para distraer a sus hombres de los guerreros que los acompañaban. El propio Turig atacaba al frente de sus hombres y durante uno de los combates hirió de gravedad al propio general turco.

Los combates se prolongaron durante meses, y si bien al final no quedo ni un alma en la región, cierto es que el coste en vidas fue incluso mas elevado de lo que había sido contra el inmenso contingente khazaro. Turig y los suyos murieron en vida, pero pervivirían en la memoria de sus asesinos y en los cánticos que recorrieron toda Asia.

Poco después de la masacre de Betpak, las ciudades de Samarkhand y Urgench, que habían disfrutado de una independencia total del sultanato a cambio de la mitad de sus tributos, se rebelaron contra el Sultán tras ver que las tropas que allí se habían situado iban a quedarse como guarnición. En Samarkhand hubo algunas pequeñas revueltas que fueron fácilmente sofocadas por las tropas allí presentes. Sin embargo en Urgench la guarnición no era suficiente para mantener la ciudad, y a finales de 1060 las tropas seguían combatiendo contra los rebeldes en una batalla que poco a poco iban perdiendo.

East Africa

Reino Copto de Funj

(Cristianos Coptos Civilizado Nación Abierta)
Bartolomé I,
Diplomacia: Alwa NT, Axum F

El rey Bartolomé I centro sus esfuerzos en construir la ciudad portuaria de Alwa. La ciudad, con acceso al Nilo, seria sin duda el principio de una enorme cantidad de ingresos al permitir al reino llegar al mediterráneo.

Más buenas noticias llegaron a Adefa, con la incorporación de la región de Axum a los dominios del rey, y el aumento de verdaderos creyentes en Danakil. Esto ultimo no gusto en absoluto al rey de Zeila, pero poco podía hacer frente al poderoso señor de Funj.

Pese a todo, Bartolomé no bajo la guardia y mantuvo los ejércitos del reino alerta ante las noticias que llegaban del norte.

Reino de Zeila

(Pagano Africano Maritima Nación Abierta)

Zayed, rey de Zeila

Diplomacia:

La muerte de su hermano en 1060, además de traer gran tristeza al reino, trastoco los planes de Zayed. No fue posible lograr que el señor de Adal jurase lealtad absoluta al rey. Además, Zayed se vio obligado a nombrar como heredero a su sobrino, también llamado Zayed, y que seria conocido como Zayed II, pero que en la actualidad era demasiado joven para ocupar el lugar que su padre había dejado.

Preocupado por la educación de su sobrino, el rey de Zeila lo tomo junto a su hermana como a su propio hijo, e hizo de Umia, la viuda de su hermano, su esposa. Umia era hermosa, y a sus 26 años estaba en la flor de la vida. Zayed nunca había contraído matrimonio pues estaba secretamente enamorado de Umia, y tras sus acciones, los rumores sobre que la muerte de Khuldjan no había sido un accidente se extendieron por la corte.

Tras la boda, Zayed se concentró en continuar con la realización del censo, y en gobernar sus posesiones. Con renovadas energías, pese al tiempo que dedicaba a su nueva esposa, Zayed tuvo además tiempo de suplir a su fallecido hermano supervisando la ampliación de la ciudad de Zeilania, la construcción de las enormes murallas que habrían de proteger la capital, e incluso tuvo tiempo de vigilar la construcción de varios molinos en su región natal.

ESTE DE EUROPA

La Peste Negra

Cuando a finales de Septiembre de 1063, encontraron el cadáver de una de las primeras víctimas, nadie podía sospechar lo que en realidad estaba comenzando a suceder. La mayoría lo consideró un signo de mal agüero, pero las gentes de Krakow, guiadas por sus supersticiones, se conformaron con santiguarse y apartarse, y al día siguiente simplemente todo volvió a la normalidad. Solo que no fue realmente así. Para octubre de 1063 los muertos eran ya varias docenas, y el número siguió creciendo. El gobernador de la ciudad, un noble engordado por su pensión y su poco trabajo, intentó tapar el asunto creyendo que acabaría pronto. No deseaba que el Rey Andrei le destituyese por aquel incidente. Sin embargo el número de muertos no hizo sino aumentar, y a principios de Noviembre ya había al menos medio millar de muertos, y miles de infectados. Ludov, el gobernador de Krakow, perdió a su propio hijo a manos de la enfermedad, y entendiendo que aquello había escapado a su control, envió correo urgente al rey.

Sin embargo para cuando el Rey de Polonia recibió la noticia, la epidemia se había extendido ya por toda la región, y se empezaban a detectar casos en las regiones vecinas. Las gentes de aquella zona habían huido de la enfermedad, solo para lograr llevarla consigo.

Para Febrero de 1064, la ciudad de Krakow había perdido más de la mitad de su población, y los vivos, apenas si daban abasto para quemar a los muertos. Además empezaron a aparecer casos en las vecinas regiones de Moravia, Volhynia, Silesia, Slovakia y Galich.

En Moravia, Janusz disfrutaba de un merecido descanso tras su éxito diplomático, cuando recibió las primeras noticias de lo que estaba sucediendo al este. Cuando los primeros refugiados comenzaron a llegar a la región, como el buen sacerdote que era, en lugar de huir decidió quedarse en la región a atender a los enfermos. Piotr, aunque ya no ejercía sus antiguas funciones, se puso a disposición de Janusz, y lo mismo sucedió con las tropas que había en la región. La buena voluntad de Janusz y de los que le asistieron, posiblemente les ganó el cielo, aunque sin duda lo hizo con rapidez. Cuando la peste se extendió por la región, el obispo fue el primero en caer, como también el noble Piotr y la mayoría de los soldados que les acompañaban.

En Volhynia la epidemia se cobró gran cantidad de vidas, y el señor de la región que había sido vasallo de Andrei también murió. Rodeado de muerte su hijo y heredero, rompió el vasallaje que había atado a su familia con la corona de Polonia ante la evidencia de que el rey no enviaría socorro alguno a sus tierras.

El Rey Vencel de Hungría no perdió tiempo en reaccionar. Envío orden a los condes de Slovenia y Banat para que acudiesen de inmediato a Bakony, donde, para que impidiesen la entrada a cualquiera que viniese desde el norte, y lo mismo ordenó al general Adalard, que se encontraba preparado para cualquier contingencia en la provincia de Alfold. Esta pronto demostró ser una inteligente medida, ya que pronto comenzaron a aparecer refugiados de las regiones del norte, aun muchos de las propias regiones húngaras, que intentaban apartarse de las zonas contaminadas. Al principio, la presencia de los ejércitos húngaros fue suficiente para detener a estos pequeños grupos, pero pronto los grupos fueron creciendo,

y ya no se amedrentaban y se echaban atrás. La peste arrasaba poblaciones enteras en cuestión de semanas, y los que huían sabían que llevaban detrás la muerte segura.

La primera escaramuza de importancia ocurrió en Junio de 1064 en Bakony, cuando un grupo de 2.000 individuos, compuesto por hombres mujeres y niños, intento entrar en la región, y al negársele el acceso, cogieron las armas de las que disponían, y se lanzaron contra el ejercito húngaro. Los soldados no esperaban tener que luchar contra su propio pueblo, pero Taksony, el señor de Banat, no estaba dispuesto a dejar que su familia y sus súbditos en su feudo sufriesen la misma suerte que según las noticias, habían sufrido los miles de muertos que habían ya en Polonia y en la propia Hungría. Los atacantes fueron masacrados con facilidad, y los supervivientes huyeron, al ver que poco podían hacer contra soldados bien armados y dirigidos.

Sin embargo el incidente de Banat no fue nada comparado con la llegada de Csepel a Alfold. Csepel, Conde de Slovakia acudió a Alfold a refugiarse cuando se hizo evidente que la peste se había extendido por sus tierras, esperaba recibir asilo de su señor. Sin embargo las órdenes de Vencel eran claras. Csepel exigió una audiencia con el rey, pero Adalard le contesto que de ninguna manera y bajo ninguna excusa pondrían ni el ni sus hombres un pie en la región. La tensión creció rápidamente, y el desenlace fue inevitable. Csepel intento saltarse el cerco de Adalard, y al Adalard se vio obligado a expulsar al conde por la fuerza. Las tropas de Csepel fueron masacradas, dado que este no era rival para el general húngaro, y sus tropas eran además menos numerosas. Csepel salvo la vida el tiempo suficiente para rebelarse contra el trono, y poco después murió en sus tierras junto con la mayoría de su familia.

A Finales de 1064 las tropas de Hungría y Polonia habían cercado sus respectivas Fronteras con los territorios infectados, en un intento por evitar que se extendiese. Hideg, señor de Carpathia informó de que su región se encontraba de momento a salvo de la enfermedad, y ante la evidencia de que ningún caso se había registrado en la zona, el Rey Vencel envió apoyo a su vasallo para que mantuviese a salvo las fronteras.

Casi todas las tropas disponibles del Sacro Imperio se habían movilizado y protegían la frontera oriental, esperando evitar que el mal que venía del este alcanzase las fronteras. E incluso los kievitas habían preparado destacamentos de emergencia ante la proximidad de la epidemia.

Imperio Bizantino

(Ortodoxia Oriental Civilizado Nación Abierta)
Constantino, Emperador de Bizancio, Protector de la Ortodoxia
Diplomacia:

Los años seguían pasando mientras Constantino seguía gobernando su basto imperio, y una vez mas el emperador llamó a las armas a sus súbditos, ante la amenaza de Khazar (Ver NF Khazar).

Mientras los incidentes que darían lugar a la toma de Alan, se iban sucediendo, dentro de las fronteras del imperio las fuerzas bizantinas se centraban en la estrecha protección de todo el territorio. Numa Dusham, Príncipe del imperio, fue enviado a Cilicia donde debía vigilar la frontera sureste de Bizancio. Sin embargo al llegar a la región, se encontró con que la población se encontraba aterrada por un enorme grupo de bandidos que asaltaban las rutas comerciales, e incluso algún recaudador de impuestos. Numa se empleó a fondo en librarse la provincia de aquel grupo de delincuentes, y lo logró con gran rapidez, sin embargo cuando en agosto de 1061 sus fuerzas encontraron la guarida deteniendo o matando a todos los criminales, la fortuna quiso que una flecha perdida atravesase el ojo derecho del príncipe, que murió instantáneamente.

No muy lejos de allí, al norte, Antero I, el nuevo patriarca nombrado por Constantino, se encontraba defendiendo la zona ante un posible ataque khazaro. Constantino temía que el contingente que se había enviado a Khazar se cruzase con el grueso del ejército enemigo por casualidad. Ante este temor, Constantino se vio obligado a mandar a Antero con un ejército a la zona, en lugar de permitir que el nuevo patriarca retomase sus obligaciones religiosas.

También el apreciado Parmenio de Mistra, maestro de la palabra, tuvo una misión lejos del imperio. En 1061 llegó a la esplendida ciudad de Bagdad, con una pequeña escolta de medio millar de hombres, y fue recibido por Abd al-Rahman, que en aquel momento aún preparaba la Shura (Ver NF de Bagdad). Parmenio pasó gran cantidad de tiempo en la corte del Emir, y durante el tiempo que este dedicó a la Shura, disfrutó de las excelencias de la esplendida ciudad. En total el embajador de Bizancio pasó casi tres años en las tierras del emirato, antes de regresar al imperio, momento en el que envió un correo urgente al emperador para informar del éxito de su misión. Abd al-Rahman era un hombre prudente, y tolerante, que gustaba de hablar y conocer a sus invitados, según contaría más tarde personalmente Parmenio a Constantino, y ambos estaban de acuerdo en que dos naciones tan cercanas debían estrechar lazos en pro de un mejor futuro común.

Finalmente en 1064, Constantino anunció a su pueblo que Teodosio, había regresado de Hungría con el asesino de Castor, que sería juzgado por sus crímenes. El hombre, que ya tenía más de cincuenta años, fue encarcelado en las mazmorras de Bizancio, a la espera de ser juzgado y probablemente ejecutado por alta traición, sin que lo accidental de la muerte de Castor sirviese para salvarle la vida.

Imperio de Polonia

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)

Andrei, Rey de Polonia por la gracia de Dios

Diplomacia: Little Poland F, Kauyavia F, Moravia F, Bialoweza NT

En 1060 Andrei ordenó que se realizasen las obras necesarias para ampliar la ciudad de Warsaw. Con la enorme cantidad de nuevos funcionarios y burócratas, así como los recaudadores de impuestos, escribas y contables que se estaban contratando en estos momentos, había que ampliar aún más la capital de la nación si había que darles cabida en ella.

Mientras gobernaba entre las numerosas obras, que cubrían la periferia de la capital, Andrei, recibió en Junio del mismo año a quien sería su nuevo yerno. Shasha, el poderoso y respetado señor de Little Poland, acudió a la corte para tomar la mano de Marina, la mayor de las hijas de Andrei, que pese a su avanzada edad, pues contaba ya con 35 años, seguía siendo una doncella apetecible por su posición. Shasha, lejos de estar enamorado de la mujer, lo estaba de su prometido rango de príncipe, que adquirió al poco de llegar. Tristemente en Febrero de 1061 Marina murió estando embarazada de su primer hijo.

Los años pasaban, y en la corte se comenzaron a recibir las buenas noticias con la incorporación de Kauyavia, donde los esfuerzos combinados del príncipe Sergei, y los lugartenientes Pereslav y Putin, habían logrado su borrar toda huella del belicoso pasado de la región, así como encontrar una hermosa joven que contraería matrimonio con el Heredero, Sergei a su regreso de Roma. Otro tanto sucedió en Moravia, donde el Padre Janusz, logró convencer a Piotor, Conde de Moravia, de que dejase en manos del gobierno central la administración de sus tierras, y se dedicase a disfrutar de la caza y de sus ricas tierras. Al recibir la noticia, Andrei envió un diplomático a la región de Bialoweza, donde el gobernador recibió con agrado la promesa del rey polaco de no recaudar mas impuestos en la zona, aunque mantendría su derecho de paso.

Sergei, el heredero de Andrei, había comenzado un viaje de peregrinación a Roma a principios de 1060, y los correos que enviaban regularmente a su padre, indicaban que en ese momento, finales de 1063, se encontraba de vuelta de Roma, en tierras germanas, donde había logrado mejorar las relaciones con el Sacro Imperio, y firmar un Tratado de No-Agresión, que aseguraría las fronteras del Oeste. Fue justo cuando se disponía Sergei a regresar a Polonia, cuando las cosas comenzaron a torcerse.

En Diciembre de 1063, la corte no despidió el año con las tradicionales fiestas y banquetes. Las noticias de que una plaga había estallado en Krakow. (VER NF: "LA PESTE NEGRA")

Principado de Kiev

(Ortodoxia Oriental Civilizado Nación Abierta)
Pyotr, Gran Príncipe de Kiev
Diplomacia: Polotsk (Ciudad) EA

No todas las desgracias del poderoso principado provenían de Khazar, y el gran príncipe Vladimír II comenzaba a creer que la fortuna se cebaba en sus tierras por algún extraordinario capricho del destino.

Cuando por fin parecía que el principado se recuperaba de los terribles eventos de los últimos años, y el monarca había planeado cuidadosamente los pasos a seguir en los años siguientes, comenzaron las malas noticias.

Samuel, quien había sido un valeroso general del reino, contrajo matrimonio con la hermosa Ana, hija mayor del gran príncipe, pasando a formar parte de la familia real, aunque durante tan solo unas pocas semanas, ya que Samuel murió en Abril de 1060 en una reyerta que provocó el mismo en una taberna mientras celebraba su matrimonio y su reciente nominación como príncipe.

Para mayor desgracia, Vladimiro III, pereció súbitamente mientras asistía al funeral de Samuel. La muerte de Vladimiro no pudo ser explicada. Destrozado por ambas perdidas, el Gran Príncipe se encerró en sus funciones como gobernante, y en supervisar la realización del censo que había ordenado. El principado se vestía de luto.

Por fortuna, la desgracia no tocó al heroico Pyotr. En 1060 Vladimiro II ordenó al joven príncipe que acudiese a Levedia y acabase con la recién aparecida iglesia de Dios Vengador. El principado tenía suficiente con los paganos como para permitir que apareciese un tercer culto en sus tierras, por lo que se envió al admirado príncipe a tomar la región y esclavizar a todos sus habitantes, ya que matarlos hubiese sido un desperdicio de mano de obra que el principado no se podía permitir.

Pyotr, llegó a Levedia, y masacro la región. Toda la población fue esclavizada, y apenas unos pocos lograron escapar sin ser capturados por las fuerzas del principado. Pero Pyotr no ganó aquella batalla. Matar bandidos, bárbaros, soldados, eso era una cosa, pero en Levedia sus acciones apenas lo diferenciaban de los khazaros.

Pyotr regresó a Kiev, donde fue aclamado por el pueblo, pero no se sentía el vencedor. Aquellos desgraciados apenas habían logrado herir a unos pocos hombres. No eran más que campesinos que malvivían de los territorios en los que les había tocado vivir. A su regreso Pyotr ya había tomado una decisión, llegó a palacio, y ordenó que se detuviese a Vladimiro II. Un hombre capaz de ordenar aquella carnicería no merecía regir el destino de su patria.

Vladimiro II fue encerrado en las mazmorras, y ante una nación expectante, Pyotr tomó la corona proclamándose Gran Príncipe de Kiev. Ni una sola de las regiones del principado trató de declararse independiente, la admiración y el temor que Pyotr inspiraba a nobles y plebeyos hizo que nadie quisiese tentar al destino provocando su ira.

Aquellos que podrían haberse opuesto estaban muertos o carecían de suficiente poder, salvo el general Ulgarov, y este sabiendo que no era rival para el Pyotr, y que ni siquiera disponía de un ejército a su mando, se apresuró a enviar mensajero al nuevo gran príncipe jurándole lealtad, e informándole de los acontecimientos sucedidos en la ciudad de Polotsk, donde Ulgarov realizaba una importante misión diplomática.

Ulgarov había logrado que los habitantes de la ciudad accediesen a cooperar económicamente en el sostenimiento del Principado, pero el Patriarca Anastasio, que se encontraba en la ciudad junto con Ulgarov, intentando ganar conversos para la ortodoxia, se desmayó durante uno de sus sermones, y poco después murió de viejo. La mayoría de la ciudad seguía siendo pagana, pero al menos ahora la corona recaudaría impuestos en la ciudad.

En 1064, el nuevo Gran Príncipe Pyotr, recibió la noticia de que Rjupa, la princesa danesa con la que iba a contraer matrimonio, y que no había llegado aun a Kiev, se encontraba prisionera del poderoso rey de Noruega. Pyotr estaba furioso, pero no podía enviar a sus soldados tan lejos de casa, y tuvo que conformarse con enviar un mensajero exigiendo su liberación al Rey Svien de Noruega, mensaje que no fue respondido.

Reino de Hungría

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)

Vencel, Rey de todos los húngaros.

Diplomacia: Bakony F

Hay un dicho popular entre los húngaros, "si has perdido los brazos y las piernas, aun puedes perder la cabeza" o lo que es lo mismo, "no importa lo mal que estés, porque podrías estar peor". Los años que venían demostraron la sabiduría contenida en estas palabras.

Fredek tenía grandes planes, se preparaba para viajar a Transilvania, planeaba la boda de su hijo y heredero Vencel, e incluso se había tomado unas semanas libres de sus obligaciones, en las que su hijo le suplía espléndidamente, para dedicar un tiempo a su querida esposa. Ninguno de sus planes se cumpliría. El rey Fredek murió en abril de 1060. Vencel lloró la muerte de su padre, y tras los ritos funerarios, que se alargaron durante 3 días, fue coronado rey, y aclamado en toda la nación.

El tiempo siguió corriendo mientras las cosas se torcían aun más. Un súbito incendio destruyó la mansión de Feher, antiguo señor de Bakony, mientras dormía. Solo uno de los criados logró escapar de la mansión, por encontrarse despierto en la cocina en el momento del incendio. Feher, su familia, y todos sus criados salvo el que escapó murieron. Esto no habría pasado de ser más que una terrible catástrofe, de no ser por lo repentino del incendio, que quemó la mansión a gran velocidad. Las sospechas crecían en la región, donde Feher había sido no solo un poderoso noble, sino un hombre respetado y querido por todos. Cuando con el tiempo quedó claro que el incendio había sido provocado, y dado el atentado que hacia a penas unos años habían perpetrado los taimados bizantinos contra el noble, el pueblo no tuvo duda alguna que esto había sido obra de los mismos, y las voces de los miles de habitantes de Bakony rogaron a su rey, el joven Vencel que devolviese el golpe a los asesinos de tan querido noble. "Muerte a Bizancio, Muerte a Constantino" gritaban miles de voces mientras esperaban que su rey liderase sus ejércitos en una expedición de castigo contra los traicioneros vecinos del este.

Sin embargo lejos de enviar a sus tropas contra el imperio, Vencel mantuvo las órdenes de su padre, y en Mayo de 1061 un barco procedente de Bizancio atracó en Trieste, el príncipe Teodosio, acompañado por 10 soldados bajaron del mismo, y en el puerto se encontraron con las autoridades húngaras que entregaron al prisionero. El grupo regresó al barco y sin perder más tiempo abandonó las tierras del reino húngaro. El prisionero entregado, no era otro que el oficial que tantos años atrás había desertado del ejército imperial, tras matar al heredero al trono Castor. Nadie se levantó ante esta acción, pues el hombre ni tan siquiera

era húngaro, pero a Vencel esto le valió el sobrenombre de "el Taimado" por el que se refería a él su pueblo.

Entre tantas catástrofes y desastres, la boda de Voilant, que proveía de un nuevo príncipe al reino, paso desapercibida, y quizá fue mejor así, dada la juventud de la novia, que cumplió 7 años dos días antes de la boda, en Junio de 1061. El matrimonio aunque oficiado, no se consumaría hasta que la jovencísima esposa cumpliese la edad apropiada. Tampoco importó al pueblo que se firmase un acuerdo de cooperación entre fronteras con el SIG, pues ya tenían suficiente en que pensar, y aun tendrían más cuando en 1064 apareciesen los primeros casos de la temida Peste en suelo húngaro (Ver NF La Peste Negra).

El Khanato de Khazar

(Pagano Asiático Nómada Nación Abierta)

Khan Jani Beg,

Diplomacia:

Jani Beg tomó el mando de sus ejércitos a principios de 1060, y se dirigió a la frontera con los seljúcidas, sin poder imaginar que una poderosa e inesperada alianza se levantaba contra él. Jani Beg se dirigió hacia Otrar a principios de Mayo de 1060, y cumpliendo el acuerdo al que había llegado con los turcos, para crear una zona muerta entre levanto a la población, enviándola hacia la ciudad de Sarai. A los habitantes de la región no les gustó que se les separase de la tierra donde habían vivido desde hacía muchos años, pero ante el abrumador ejército que acompañaba a Jani Beg, no pudo por más que acceder de mala gana a las exigencias del Khan. Las tierras de Otrar tampoco eran tan ricas.

Mientras el contingente del Khan de Saksiny, algo más de 12.000 hombres acudía a Khazar con la orden de defender todos los territorios del khanato, Jani Beg acudió a Kirguiz y después a Kama Bulgar, efectuando la misma operación en las tres provincias, y una vez todos los habitantes de aquellas estepas se dirigían hacia la capital del khanato, emprendió se dirigió hacia Tarhain.

Lejos de allí, más de 6.000 soldados bizantinos, a las órdenes del general Néstor, habían acampado en la región de Georgia, esperando a los contingentes de Bagdad y Persia. Que no llegarían tan pronto como Néstor había pensado.

Los meses pasaron, y tras tomar la región de Tarhain, obligó a los habitantes de la región a abandonarla como había hecho también en las regiones por donde había pasado en los últimos años. Fue entonces, cuando tras enviar a los habitantes de la región hacia Sarai, que los exploradores informaron de que un ejército de más de 10.000 efectivos y con estandartes del sultanato, se encontraba a pocos se dirigía hacia allí. Jani Beg, decidió esperar y ordenó a sus hombres que no atacasen al ejército turco. En su lugar envió a un correo al comandante turco, que no era otro que Chagri Beg, heredero del Sultán, explicándole que la región se encontraba despoblada, tal y como se había acordado, con lo que no era necesaria ni deseada su presencia en ella. Chagri Beg, sorprendido,

decidió actuar con cautela. No detuvo el avance, pero se aseguro de que sus tropas se preparasen para el combate, mientras enviaba exploradores para averiguar donde y cuan numeroso era el ejército del Khanato.

Mientras los exploradores turcos obedecían la orden recibida, Jani Beg recibía informes sobre los movimientos del enemigo, y pronto tuvo claro que los turcos no venían en son de paz. Sin embargo no deseaba ser el quien iniciase un conflicto con tan enorme vecino, pese a que superaba al ejercito seljucida en mas de dos a uno. Finalmente Chagri Beg recibió los informes de sus exploradores, que decían que había al menos 16.000 hombres en la región, aunque la mayoría eran tropas ligeras y mal equipadas. Este error de los exploradores turcos costaría muchas vidas al sultanato, dado que ante la noticia, Chagri Beg ordeno a sus hombres que acelerasen el paso para interceptar al enemigo.

Cuando finalmente las tropas de Chagri Beg atacaron a la horda, este entendió el terrible error que había cometido. Chagri Beg contaba con poco mas de 12.000 efectivos para los casi 30.000 jinetes de la horda. Los turcos eran mejores jinetes, y superaban en equipamiento a casi todos los jinetes de la horda, de los que casi 20.000 eran caballería ligera, sin embargo esto no seria suficiente para otorgar la victoria al sultanato.

Los jinetes nómadas, haciendo gala de su habilidad y su conocimiento del terreno, pronto envolvieron al enemigo, golpeando desde distintos ángulos como una manada de lobos salvajes. El comandante turco no era rival para Jani Beg, y pronto la balanza se inclino en su favor. El ejército Turco tubo que retirarse hasta Turgay, donde se reagrupó, habiendo perdido más de 2.000 efectivos. Solo la gran habilidad de los hombres del sultán permitió que sobreviviesen al encuentro llevándose por delante más de 3.000 enemigos. Sin embargo y pese a que los números eran favorables, las tropas del khanato eran muy superiores, y Chagri Beg tubo que quedarse en Turgai preparado frente a un posible ataque enemigo, que por fortuna no se produjo. Mientras ambos contingentes se reagrupaban, comenzó la ofensiva por el sur.

El combate entre los turcos y Khazar se había librado en el mes de Septiembre de 1061, justo mientras llegaban a Georgia los soldados bagdagies, y el príncipe Zahid que lideraría al ejercito combinado de Bagdad, Persia y Bizancio.

En Junio de 1062, la fuerza combinada liderada por el príncipe Zahid entro en la región de Vasi, y comenzó a ocuparla. Al principio todo fue bien, los habitantes de aquella región apenas eran rival para un ejército de más de 30.000 soldados a caballo. Sin embargo en Septiembre de 1062 aparecieron las hordas, mientras los tres ejércitos aun intentaban apagar los últimos focos de resistencia en la región. El Khan de Saksiny, mano derecha del gran Ozbeg, acudió en defensa de la región con sus más de 12.000 guerreros. El Khan era un brillante estratega, además de un guerrero sin igual. Cogiendo por sorpresa al enemigo, los khazaros atacaron con gran violencia intentando aprovechar la sorpresa y la desorganización del enemigo. El Ugbeg, el Khan de Saksiny, cargo a la cabeza de sus hombres, y pronto se encontró con las tropas de Bagdad y con el príncipe Zahid, que componían el grueso del ejército enemigo.

Los khazaros lucharon con bravura, pero sus enemigos iban montados mientras ellos peleaban a pie, y poco a poco, pese a la ventaja, estaban siendo masacrados. En el calor de la batalla, Ugbeg se abrió paso hasta el príncipe musulmán, sabiendo que si acababa con su vida quizá podría

forzar a que el enemigo se replegase. Ugbeg no esperaba encontrar un rival de la talla de Zahid. Lejos de un príncipe acostumbrado al lujo y a las comodidades, Zahid era un joven brillante, que contrarrestaba su poca experiencia con su pericia con las armas, y su bravura. Príncipe y Khan se encontraron en el campo de batalla, y pronto el entrechocar de sus espadas logró que los soldados de uno y otro bando dejasesen de combatir entre sí, formando un círculo alrededor de sus líderes. El combate estaba igualado, y se alargaba demasiado, y el tiempo jugaba contra el khazar, que no era ya joven, ni tenía la resistencia de su enemigo. Entonces una certera estocada de Zahid golpeó el pecho de su enemigo, y el Khan cayó de rodillas. Zahid se acercó, alzó su espada, y el tiempo se detuvo. Durante las fracciones de segundo que tardó Zahid en preparar su golpe, Ugbeg se propulsó contra él, clavándole una daga en el costado. La herida que Zahid creía haber inflingido al bárbaro no era sino superficial. Ugbeg, hundió aún más su daga en el cuerpo de su enemigo, justo antes de que una espada le atravesase el pecho desde atrás. Fue Néstor, el general Bizantino quien acabó con el poderoso nómada, salvando la vida a Zahid, que herido tuvo que abandonar el campo de batalla.

Los nómadas, sin su general, fueron masacrados, y ninguno logró escapar con vida de la región. Junto con la región de Vasi, las defensas del Khanato habían caído. El camino hacia el corazón del enemigo se encontraba despejado.

Bajo el mando ahora de Néstor, las tropas se reagruparon, y una vez hecho esto, mataron a toda la población de la región. Hombres, mujeres y niños fueron asesinados sin compasión, mientras los "civilizados" soldados, hacían gala de la mayor残酷 possible. Los hombres se abandonaron a la violación y al asesinato, y pasaron todo un año buscando hasta el último de los habitantes de Vasi.

Una vez hecho esto, el contingente se dirigió a Alan, tomó la región, y viendo que apenas quedaban 3 meses para el invierno, decidió preparar el campamento.

En Octubre de 1064, murió Ozbeg, quizás para no ver lo que habría de venir en los años siguientes, y su hijo, Jani Beg, se proclamó Khan de Khanes sin ninguna objeción, dado que comandaba en ese momento a todos los ejércitos de Khazar.

India

Rajputado de Uttar-Pradesh

(Hinduismo Civilizado Nación Abierta)

Kunala, Raja de Uttar-Pradesh

Diplomacia:

Kunala había jugado bien sus cartas y ahora su poderoso ejército ocupaba las ricas tierras de Gujerat. Esta nueva fuente de ingresos sería muy útil al joven reino que poco a poco seguía creciendo.

Además la batalla había servido para que Samprati demostrase al pueblo su valía como estratega, y su coraje, el futuro raja era un héroe.

Reino de Tarain

(Hinduismo Civilizado Nación Abierta)

Tatyardanhana II, Señor de Tarain

Diplomacia: Ajmer T, Jats C

Tatyardanhana II dedico su tiempo a gobernar sus tierras, mientras invertía sus bastos recursos en mejorar su tierra natal. Envió además a sus hijos, Ramagupta y Samudragupta a las vecinas regiones de Jats y Ajmer con intención de lograr acuerdos beneficiosos con los gobernadores de ambas regiones. Samudragupta, el menor, no era un hombre dado a las palabras y pese a sus esfuerzos solo pudo convencer al gobernador de Ajmer de enviar tributos a Tarain.

Sin embargo Ramagupta, era un diplomático magnífico, y hubiese logrado posiblemente la alianza del gobernador de Jats, si no hubiese muerto durante el proceso tras ingerir comida en mal estado. El gobernador de Jats no deseaba cargar con las culpas de la muerte del heredero de Tarain, y por esta razón envió el cadáver a su padre mientras enviaba también un reconocimiento de las pretensiones de Tarain, que esperaba fuese suficiente para contentar a Tatyardanhana II.

Rajputado de Gujerat

(Hinduismo Civilizado Nación Abierta)

Rajyapala,

Diplomacia:

Poco podía imaginar Rajyapala, el peligro que se cernía sobre el Rajputado. En 1060, el raja de Gujerat ordenó la construcción de diversas obras públicas en su tierra natal, así como la ampliación de la capital, Jodhpur.

Mientras tanto, Rajyapala siguió ejerciendo el gobierno de la nación, y encomendó a su hijo y heredero Devapala, que comandase con ayuda del general Sinarca al ejército encargado de vigilar las tranquilas fronteras del reino. Pero la tranquilidad iba a durar poco.

En el verano de 1060, y tras hacer público el tratado de Alianza Militar con el reino de Nasik, Samprati, hijo de Kunala, el Raja de Uttar Pradesh, llegó hasta la frontera con la región de Gujerat. Samprati iba al mando de prácticamente todo el ejército del reino, y del gobernador de Avanti, que acudía con sus propios soldados a cumplir su pacto con el raja. Las tropas de Samprati atacaron la frontera de Gujerat en

Septiembre de 1060, y pronto se encontraron con Devapala y sus 3.000 soldados de infantería.

Samprati contaba con 8.000 efectivos, todos veteranos combatientes, y su habilidad liderando a sus tropas no tenía rival en el heredero de Gujerat. Día tras día las tropas de Samprati avanzaban mientras que Devapala se veía obligado a abandonar sus posiciones y replegarse. Ni tan siquiera los fuertes eran útiles frente a los ingenieros que acompañaban al ejército invasor, y tras un mes de combates, Devapala no pudo evitar que sus tropas huyesen en desbandada, si Devapala había perdido a muchos soldados en los combates, los pocos que le quedaban fueron masacrados mientras huyen desorganadamente hacia Jodhpur.

Devapala logró llegar hasta la ciudad, aunque solo, y aprovechó el tiempo que Samprati dedicaba a tomar el control de la región para informar a su padre de la situación. Pero no eran estas las únicas noticias, Rajyapala, los correos que lograban atravesar la región para informar al Raja, traían nuevas de un ataque en el sur. Surashtra estaba siendo invadida por un ejército proveniente de Nasik, y en ese momento las tropas de Nasik comenzaban a prepararse para asediar la ciudad de Somnath. Nasik había enviado muchos soldados y barcos, y los informes dejaban claro que sin ayuda del ejército la ciudad no tardaría en caer.

Mientras tanto, Samprati había ya tomado la región, pero aún esperó a que pasase el invierno antes de comenzar en Marzo a cercar la capital del Rajputano. Gujerat tenía buenas relaciones con algunos de sus vecinos, y envió emissarios de ayuda a todos ellos, pero ninguno de los Rajputanos vecinos iba a entrar en una guerra para salvar al Raja.

Solos, Rajyapala y sus hombres se prepararon para resistir el asedio de la ciudad. Sin embargo Samprati no tenía ninguna prisa, sus líneas de suministros llegaban sin problemas, y contaba con tropas de sobra para cercar la ciudad y esperar a que se quedasen sin alimentos. Las semanas pasaron y Rajyapala comprendió que nadie acudiría en su ayuda. Los suministros de la ciudad, ya de por sí escasos, mermaban rápidamente ante la imposibilidad de recolectar las cosechas. Las obras de expansión de la ciudad habían sido canceladas en cuanto se recibió noticia del ataque, y por fortuna los muros seguían intactos, pero de poco sabían los muros cuando el enemigo no intentaba entrar.

Finalmente en Julio de 1062, Rajyapala tomó la única decisión posible, y al mando de los poco más de 2.000 soldados de que disponía, se lanzó por sorpresa contra el ejército atacante, en un intento por romper el cerco. Fue una acción audaz, pero que sirvió de poco. Las tropas de Uttar Pradesh habían estado esperando algo similar, y estaban preparadas. Rajyapala murió junto a sus soldados. Con la muerte del Raja, Devapala intentó tomar el mando de la ciudad, pero los ciudadanos no vieron la situación de la misma forma que el heredero, y un numeroso grupo de plebeyos capturó al nuevo raja durante su ceremonia de coronación con ayuda de la mayoría de la guardia, y le entregaron a Samprati a la vez que rendían la ciudad. No morirían de hambre por Devapala.

Cuando Samprati tomó posesión de la ciudad, se encontró con gran cantidad de oro y trabajadores reales que habían comenzado la expansión de la ciudad dos años atrás, pero la habían detenido ante el ataque. Este inesperado botín hizo la victoria aún más dulce.

Poco después de la caída de Jodhpur, Samprati recibió noticias de las tropas de Nasik. Somnath había caído rápidamente. La falta de reservas, y soldados había hecho que la ciudad cayese rápidamente.

Samprati volvería a su tierra como un héroe. Devapala fue ejecutado, y toda la familia real fue exiliada. El rajputado de Gujerat desapareció.

Rajputado de Nasik

(Hinduismo Marítima Nación Abierta)

Vatsaraja, Raja de Nasik

Diplomacia:

La alianza con Uttar Pradesh permitió que el Raja Vatsaraja ocupase las tierras de Surashtra y Somnath sin apenas perder tropas, dado que el ejército enemigo se encontraba en su tierra natal, y tras perder la batalla frente a Samprati, no pudo enviar a nadie que protegiese sus tierras del sur.

El propio Vatsaraja había liderado la flota que bloqueó el puerto enemigo mientras su hijo había ocupado la región y asediado la ciudad desde tierra.

Middle East

Emirato Buwayida de Bagdad

(Chi'i Islam Civilizado Nación Abierta)

Abd al-Rahman, Emir y Protector de Bagdad

Diplomacia:

A parte de enviar a Zahid en una arriesgada campaña militar a las tierras bárbaras del norte (Ver NF Khazar), el Emir tenía una gran cantidad de planes en marcha para estos años. La primera orden que dio Abd al-Rahman fue la de construir dos nuevas carreteras, una que uniría Mosul con Jalula, y una segunda entre An Najaf y Basrah.

Mientras estas y otras muchas obras se realizaban en las ricas tierras del emirato, en Bagdad todo el mundo se preparaba para la Shura, o concilio, que se habría de celebrar en los años venideros, y que debería lograr unificar el Sunni y el Chi'i en una única religión, el Mutahid.

Islam, o Islam unido. Abd al Rahman, se dedico a gobernar su nación mientras aguardaba la llegada de Yusuf, aquel al que unos llamaban hereje y otros calificaban de profeta.

Yusuf, llego a Bagdad a mediados de Marzo de 1060, y pronto fue recibido por la numerosa avalancha de escribas, embajadores, burócratas, y correveidores que atendían a todas las visitas que había de recibir el emir. El predicador no se dejó amedrentar por tanto gentío, y aceptando la hospitalidad de Abd al Rahman que había mandado que le alojasen en palacio, pidió que le trajesen tan solo un cuenco de agua, y le permitiesen tras asearse, presentarse ante tan poderoso gobernante.

Durante varios meses el Emir y Yusuf mantuvieron reuniones periódicas, mientras aguardaban que poco a poco fuesen apareciendo los primeros enviados del resto de naciones musulmanas. El primero en llegar a Bagdad fue el Príncipe Amir, de Persia, y poco después el príncipe Omar de Siria.

Poco a poco fueron llegando los demás representantes, el Califa Al-Zahir de los Fatimíes envió a Abdel Haqq que era poco más que un embajador normal y corriente. Esto fue tomado por el resto de asistentes como un gesto muy claro de la postura del Califa en la Shura. Junto con Abdel, llegó también Nabila, hija de Al-Zahir, y Amir, hermano del Hajib de Córdoba, que habría de contraer matrimonio con Nabila en Bagdad.

Todas las naciones musulmanas salvo el sultanato seljucida enviaron un representante de mayor o menor importancia, y en 1062 con una docena de representantes de las distintas naciones, comenzó la Shura.

Para cuando la Shura comenzó, las malas lenguas decían que el propio Abd al-Rahman había abrazado la nueva fe, sin embargo a la hora de entablar conversaciones, el emir tuvo cuidado de referirse en todo momento a su fe como Chi'i, y ninguno de los presentes hizo comentario al respecto.

El Emir había esperado una larga Shura, pero sin embargo pese al apoyo del príncipe Amir de Persia, sus ideas y proyectos respecto a unificar de nuevo el Islam cayeron una y otra vez en saco roto. Solo los representantes de los emiratos vasallos de Bagdad y Persia aceptaron, aunque de forma reticente permitir la entrada de los enviados que Yusuf adoctrinaría para esa tarea. El propio Yusuf fue tratado con cierta descortesía y desconfianza por casi todos los miembros del conclave, y finalmente abandonó la Shura consciente de lo fútil de la misma. Tras unos pocos meses, la gran reunión que había preparado el emir de Bagdad terminó en fracaso, y todos los representantes de las demás naciones abandonaron sus tierras sin haber accedido ni tan siquiera a plantearse las propuestas del soberano.

Sin embargo no acabaría aquí el papel de Yusuf durante estos años. El hombre de Alcina, predico en las plazas y las calles del emirato, sin que el emir hiciese nada contra él. Pronto los seguidores del religioso crecieron en número, y Yusuf dejó Bagdad para peregrinar por Mesopotamia, donde también ganó a gran cantidad de conversos. Sin embargo, si bien el emir permitía que Yusuf predicase a sus anchas por todos sus territorios, los ulemas pronto comenzaron a verse amenazados por el carismático personaje, y empezaron a predicar en su contra, e incluso pidieron repetidas veces al emir que encerrase al hombre, al que acusaban de herejía.

Por supuesto todas estas acusaciones llegaron al emir, pero este no hizo nada al respecto, y permitió que Yusuf siguiese predicando.

Emirato de Dharan

(Sunni Islam Civilizado Nación Abierta)

Amul, Emir de Dharan

Diplomacia:

La pobre economía del emirato no dejaba margen de maniobra al emir para si quiera invertir en las necesarias infraestructuras que demandaban los campesinos. Amul, emir del mas pobre de los reinos, se conformo nuevamente con pagar el mantenimiento de soldados, burócratas y demás mientras veía como sus arcas apenas si crecían año ha año.

Emirato de Fars

(Sunni Islam Civilizado Nación Abierta)

Abas Abdul,

Diplomacia:

El Emir de Fars paso aquellos años en su trono, mientras veía como poco a poco sus esfuerzos pasados se convertían en mayores impuestos cada año. Las arcas comenzaban a llenarse poco a poco, y el Emir procura mantener la mayor parte del dinero a buen recaudo, para poder invertir en un futuro en expandir aun más la capital del emirato.

Emirato de Shadad

(Sunni Islam Civilizado Nación Abierta)

Mahud, Siervo del emperador persa, Emir de Shadad

Diplomacia: Shir kuh N/a

Mahud seguía luchando contra la pobreza del emirato. Construyó unas pocas granjas en los territorios del emirato que aunque apenas darían ingresos, eran necesarias para mantener a la población alimentada.

Uman hijo de Mahud fue enviado a Shir Kuh donde intentó averiguar la razón por la que la región había abandonado el emirato, convirtiéndose en Aliada Económica, pero pese a los esfuerzos del heredero, no logró mas que mantener la relación con la región.

Emirato del Yemen

(Sunni Islam Civilizado Nación Abierta)

Tahnun II, Emir del Yemen

Diplomacia:

Una vez mas Tahnun II hubo de conformarse con realizar algunas obras publicas, esta vez en la región de Sheba, y con comandar la defensa del emirato. Los ingresos del emirato habían crecido con las nuevas tierras y las nuevas rutas adquiridas en los últimos años, pero seguían siendo escasos.

North Africa

Califato Fatimí

(Chi'i Islam Civilizado Nación Abierta)

Yuhanna Habbib, Califa Fatimí

Diplomacia:

La situación del Califato no era nada estable, y la conducta de Al-Zahir no ayudaba en absoluto a que mejorarla. Las nuevas leyes promulgadas por el Califa implicaban la pena de muerte por tantas acciones que incluso dar un paso de mas en palacio podía suponer la ejecución sumarísima si ponía al sujeto a mas de 50 pasos de Al-Zahir.

Sin embargo nadie levanto su mano contra el Califa, y ninguna rebelión tuvo lugar en el país, y es que nadie duraba lo suficiente en un puesto de importancia como para sentirse fuerte y atetar contra su señor. Ser nombrado funcionario real en El Cairo representaba un periodo de vida de máximo seis meses, salvo que se rechazase el puesto, en cuyo caso se ejecutaba al traidor inmediatamente.

Mientras la gente rezaba para que Allah les librarse del loco que les gobernaba, los ejércitos del Califa, contentos de estar lejos de él, se dedicaron ante todo a dos campañas bien distintas. En Algeria, el Príncipe Al-Mushim supervisó la colonización de la región, sin apenas ningún incidente.

No tuvo la misma suerte Asad Faysal, que recibió la orden de asediar Suway. Contaba con tres veces las tropas que había en la ciudad. Los servicios de inteligencia del Califa habían informado a Asad de un punto débil en las defensas de la ciudad, una zona del muro que hacia pocos años había caído, y se había reconstruido de forma defectuosa. La

información aseguraba que un ataque fuerte y rápido haría caer el muro y permitiría que la ciudad fuese tomada con pocas bajas.

Aprovechando la noche Asad con un grupo de sus mejores hombres, se acerco con sigilo a la muralla todo lo que pudo sin ser descubierto, y una vez cerca se lanzo a sus ingenieros contra ella para que abriesen un agujero cuanto antes en ella. Para desgracia de Asad, los informes eran erróneos, y en lugar de llevarle a un punto débil, le metieron en una ratonera. Cuando descubrieron el error, ya era tarde, y muchas de las tropas perecieron intentando regresar a posiciones lejos de las flechas del enemigo. El propio general fue alcanzado por una saeta que le obligó a abandonar el combate. Pese al numero de bajas, el asedio prosiguió, aunque con Asad dirigiendo a sus hombres desde una tienda en una colina cercana. Las tropas del Califa luchaban y luchaban y poco a poco acababan con los defensores que no acababan de rendirse.

Finalmente en 1062 la ciudad se rindió, y las tropas del general la tomaron y sometieron ejecutando a todos los líderes de las fuerzas rebeldes.

El gobierno de Al-Zahir tocaba a su fin, y no serían los muchos enemigos, que el califa tenía dentro y fuera del Califato los que acabarían con su vida. Un resfriado, costó la vida al viejo Al-Zahir, que mientras poco a poco se veía más débil, seguía negándose a permitir que ningún médico le examinase. Aun antes de que Al-Zahir muriese Yuhanna tomó las riendas del Califato, y esto junto con el control de la mayoría del ejército del Califato hizo que la transición fuese tranquila. Cuando en Noviembre de 1064, Yuhanna fue declarado Califa recién muerto su padre, el pueblo, aun resentido con su nuevo señor por las acciones del padre de este, pudo por fin respirar aliviado, y más aliviada aún estuvo la corte.

Emirato de Siria

(Shii Islam Civilizado Nación Abierta)

Sigu Ibn Yakub,

Diplomacia: Palmira EA

Los esfuerzos conversores de Ibn Sigu comenzaban a dar su fruto, aunque lentamente. Muchos gobernantes de los distintos territorios de Siria habían abrazado la fe Shii, pero no los suficientes para declarar dicha religión como oficial en sus regiones. Sin embargo Sigu no perdía la esperanza y por el contrario se mostraba tenaz enviando a sus mejores hombres años enteros a Jerusalén, Siria, y otros territorios para lograr sus objetivos.

Emirato de Túnez

(Shii Islam Civilizado Nación Abierta)

Ibn Masulah, Emir de Tunisia

Diplomacia:

Túnez ya no era el emirato que había sido tiempo atrás, y pese al retorno de Ibn Masulah, costaría mucho tiempo que volviese a ser así. Los escasos recursos del emirato se emplearon en la construcción de unas pocas granjas y acequias, y para evitar costes que no podían pagarse, Ibn Masulah mantuvo a sus ejércitos todo lo cerca de la capital que pudo, evitando el coste de enviar lejos los suministros.

Las nuevas rutas comerciales pronto habrían de aumentar los ingresos, y poco a poco Túnez recuperaría su antiguo esplendor.

Persia

El Imperio Ghaznavid

(Chi'i Islam Civilizado Nación Abierta)

Ossowa, Emperador de Persia

Diplomacia:

Ossowa dedicó todo su tiempo a la siempre necesaria tarea de gobernar su basto imperio, en un periodo que sería agridulce para Persia.

A principios de 1060 Omar II, hijo de Ossowa, viajó a Media, para relevar a Jammal de las labores de defensa del imperio hasta que llegase su nuevo sustituto, un hombre extremadamente joven, llamado Ehluj-Izz, que apenas 19 años en 1060, y procedente de Kabul, que pese a sus pocos años, había demostrado su valía en campos tan diversos como la estrategia y la diplomacia.

Mientras llegaba el nuevo general, Omar II oyó hablar de Mah'hud. Mah'hud era un médico de renombre en Isfahan, aunque su fama no había viajado demasiado lejos de sus tierras. Cuando el heredero del gran Ossowa oyó hablar de este hombre, y de la obra que había publicado recientemente, se las ingenio para obtener una de las pocas copias que circulaban por Isfahan, y dedicó los meses de que dispuso a devorar con avidez dicha lectura. La obra, titulada "la vida y las ideas", era un tratado filosófico sobre la forma en que diversas personas actuaban, siempre en función de su visión del mundo, la cual venía por su puesto de su situación tanto económica como social y religiosa. Mah'hud, pese a ser Sunnī de nacimiento, mantenía una cierta neutralidad frente a la religión cada vez que hacia mención a ella, no diferenciando entre ninguna de las ramas del Islam. La obra en conjunto no podía calificarse de herejía, pero sin duda no le ganaría al autor amistades entre los religiosos de ninguna de las tres religiones islámicas.

Omar II se sintió tan impresionado por esta obra, que cuando Ehluj-Izz llegó por fin a Media a relevarle en su tarea, Omar II se detuvo durante unos días en Isfahan para conocer a Mah'hud, quien se sintió muy honrado de recibir a tan ilustre visitante.

Omar II apenas pasó 3 días en la ciudad, pero tuvo tiempo de conocer al escritor, y las pocas horas que pudo charlar con él, le impresionaron incluso más que la propia obra. Tanto fue así, que le entregó de su propio bolsillo una cantidad suficiente para que las copias de la obra llegasen a toda Persia.

Mientras Omar II, ya en 1063 retomaba su labor junto a su padre en Transoxania. Al oeste, el joven Ehluj-Izz, estaba a punto de dar una sorpresa al imperio aun más grande que su nombramiento. Llevaba en Media varios años, y apenas si sabía nada del emperador. Cada año llegaba un mensajero que nunca traía nuevas, y pedía informes de la situación. La presencia del Emperador se sentía muy lejos, y el joven general, quizás era demasiado ambicioso, o demasiado loco, pero sabiendo que el grueso del ejército persa se encontraba bien lejos en el norte, y que su ejército era tanto o más numeroso que las tropas de las que Ossowa pudiese disponer, finalmente tomó una arriesgada decisión, y acudiendo a Isfahan, se declaró emir independiente, y declaró la ciudad como su capital. Los ciudadanos de Isfahan, aceptaron de buen grado al nuevo emir, ante todo por que el hombre había tenido la precaución de abrazar el Sunni en la propia ciudad, antes de hacer su declaración, aunque sus más de 6.000 soldados, y la falta de presencia del emperador, que se percibía como una distante entidad que quizás nunca acudiría a aquellos dominios.

Ehluj-Izz convertido ahora en Emir, dejó la ciudad, y declaró que la región de Persia era ahora su tierra, renunciando a su familia Chi'i y a Kabul, la ciudad que le vio nacer.

Omar II, siempre atento a las amenazas del Este, recibió la noticia con sorpresa y furor. No solo aquel bastardo había traicionado a su padre, sino que había tomado Isfahan, aislando del filósofo Mah'hud. A finales del verano, emprendió Omar la marcha, hacia las tierras que componían el ahora proclamado Emirato de Persia. Y para cuando llegó el invierno de 1064, ya se encontraba en la frontera con las tierras de aquel traidor. Preparó el campamento, y se preparó para atacar al rebelde en cuanto llegase la próxima primavera.

West Africa

Reino de Kanem-Bornu

(Pagano Africano Bárbaro Nación Abierta)
Butaiyin, Rey de Kanem-Bornu
Diplomacia: Daza A

Por medio de la boda entre Butaiyin y la hija del Señor de Daza, que ya era algo mayor para buscar pretendientes, el heredero Dudjayn, logró que este se convirtiese en un aliado de su padre. Daza enviaría tributos además de soldados.

Desde su palacio, Butaiyin recibió tanto a su nueva esposa como la noticia de la alianza complacido. El reino de Kanem-Bornu se convertía poco a poco en uno de los más ricos del continente africano, y pronto llegaría el momento de mirar más allá de las fronteras.

Tribu de Sudan

(Pagano Africano Bárbaro Nación Abierta)
Mankum, Gran Jefe de las tribus de Sudan
Diplomacia:

En la mañana del 1 de Enero de 1060, el viento movía las palmeras que rodeaban las tiendas, y pese a encontrarse en medio de la selva, no se apreciaba sonido alguno. Ni los rugidos de los animales, ni el llanto de los niños parecían romper el tétrico silencio que había seguido a la noche.

Mankum, primogénito del jefe Bakwante, acudió como todas las mañanas para escoltar a su padre a la tienda de audiencias, acompañado por su guardia personal. Mankum entró en la tienda mientras una extraña sensación que recorría su espina dorsal. Era como si la naturaleza misma estuviese asustada. En la tienda del Jefe, Mankum encontró a su padre aun tumbado bajo las sabanas, y le llamó varias veces. Sin embargo este no respondió, y finalmente Mankum se acercó al lecho y estiró de las pieles que cubrían al gran jefe para despertarle, sin embargo, lo que encontró bajo las sabanas fue un esqueleto increíblemente deteriorado, el esqueleto de un hombre que llevase muerto varios años, con un grito de miedo, Mankum salió de la tienda corriendo, e hizo llamar al brujo de la tribu.

Nakulele, el brujo, acudió presto ante la llamada del Mankum, para descubrir el horror que se encontraba en la tienda. El cadáver no podía ser de Bakwante, pues aun si hubiese muerto, no hubiese perdido toda la carne ni se encontraría en aquel estado.

Nakulele hizo que sus ayudantes tapasen y retirasesen aquel esqueleto, y aquella noche mando llamar a Mankum a su tienda. Mankum acudió y allí reunidos, Nakulele pidió consejo a los espíritus que protegían a la tribu. "Los huesos dicen que ese era el cadáver de tu padre" Mankum no podía creerlo, y así se lo hizo saber al gran brujo, "se que no parece posible" contestó el gran brujo "pero los espíritus dicen que Bakwante murió hace mas de 6 años".

Para mayor desasosiego de Mankum, Nakulele aseguro que el hombre que había regido el destino de Sudan no era un hombre, sino el espíritu del gran jefe, los espíritus aseguraron a Nakulele a través de los huesos que el gran Bakwante había luchado contra su propia muerte durante aquellos seis años, aunque finalmente había perdido.

Mankum tomo el puesto de su padre tras varias semanas de reflexión, y nadie se opuso a él, pues temían que Bakwante volviese de entre los muertos para llevarse a quien se opusiese a su hijo.

Con el tiempo, la escalofriante historia de Bakwante pasaría de padres a hijos convirtiéndose en un mito.

Reino de Ghana

(Pagano Africano Bárbaro Nación Abierta)

Nkisi, Rey de Ghana

Diplomacia: Galam F

Una vez mas Nkisi demostró sus dotes como diplomático, al lograr que unificar a las pequeñas tribus de Galam bajo la bandera de Ghana. Mientras tanto Alaroye se encontraba en Ghana, desde donde ejercía las labores de gobierno.

En Septiembre de 1063, los jefes de las distintas tribus que formaban el concilio, acudieron a Ghana para reunirse con Nkisi que acababa de regresar de Galam, y Alaroye. Los jefes esperaban hablar sobre la incorporación de la nueva región, y sobre los proyectos que habrían de preparar para el futuro, pero la realidad iba a ser bien distinta.

Tras llegar todos los jefes con sus representantes, Nkisi hizo las veces de anfitrión en un gran banquete de bienvenida. Todos los jefes tuvieron palabras de agradecimiento y admiración para el Jefe de Jefes, y disfrutaron de aquella cena. Antes de que terminase el banquete, los guerreros del gran jefe entraron en la tienda, y mataron a todos los miembros del concilio.

Nkisi no era un loco, y antes de hacer aquel movimiento, se había ganado la lealtad de los hombres más influyentes de cada una de las demás tribus, prometiéndoles rangos y tierras a cambio de su promesa de vasallaje. Así fue que pese a todo ninguna tribu se alzó contra el nuevo soberano, y este se libero de tener que someter todas sus decisiones al concilio, pues ya nunca mas habría ninguno.

Reino de Hausa

(Pagano Africano Bárbaros Nación Abierta)

Damran, Rey de Hausa

Diplomacia: Kanubi F

Durante los años de 1060 a 1062 el gran jefe Kutukrunku convivió con la tribu del jefe de Kanubi, intentando convencer al jefe de que se uniese a él. En 1062, Kutukrunku, que pese a su avanzada edad era un diestro guerrero, acompañó al jefe Kuna de Kanubi a una cacería. Durante la cacería, Kuna alcanzó el costado de un león, pero no lo mato, y el león se volvió contra Kuna. Kutukrunku, haciendo gala de unos reflejos increíbles para su edad, se puso delante de Kuna y atravesó al animal con su lanza. Sin embargo, pese a esto, el león tuvo tiempo de dar un zarpazo a Kutukrunku al morir, llevándose al gran jefe consigo.

Kuna en agradecimiento se unió completamente al concilio, y el mismo como era costumbre en su pueblo, acudió a la tienda de Damran pedir que le permitiese servirle hasta que pudiese devolverle la deuda que tenía con su padre. Además le entregó a su hija en matrimonio tal y como había pedido Kutukrunku.

El concilio se reunió para elegir al nuevo gran jefe, y descartaron a Damran, hijo de Kutukrunku por su juventud. Enojado Damran junto a sus hombres, y con ayuda de Kuna tomó las tierras de todas las demás tribus por la fuerza. Damran sometió a todos los jefes y sin oposición alguna disolvió el concilio y se proclamó rey.

Western Europe

Arzobispado de Sicilia

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)
Cardenal Arthur de London, Arzobispo de Sicilia
Diplomacia: Sardinia T

Con el dinero de Roma, el Arzobispo Arthur comenzó a reconstruir la isla, para dar un hogar seguro y confortable a sus habitantes. Además envió a sus obispos a Sardinia, donde se realizaron labores de conversión, además de concertar un acuerdo por el que la isla enviaría la mitad de sus tributos al Arzobispo. Se hubiese conseguido mucho más de no ser porque el gobernador era un hombre de palabra y tenía un acuerdo con el reino de Aragón que se negaba a romper.

Ante esta situación, el Arzobispo envió una petición a Roger de Montfort para que anulase su acuerdo previo con el pueblo de Sardinia, y permitiese que las relaciones con el arzobispado mejorasen, y antes de proseguir con sus planes espero la respuesta del rey ibérico.

Califato Umayid de Córdoba

(Sunni Islam Civilizado Nación Abierta)

Amir Abdul,

Diplomacia: Adrar NT, Bir-el-Khazaim T, Portugal F

Pese a su malograda reputación, Amir Abdul había logrado ganarse el respeto de sus súbditos tras los incidentes que acontecieron años atrás. Su gobierno del califato mantenía la misma política que caracterizase a su padre.

Mucho había cambiado el califato en los últimos años. Ningún noble tenía permitido formar una fuerza militar mayor que una guardia personal, y eran los propios representantes del Hajib los que gobernaban las tierras del califato, recaudando directamente los impuestos. Esto había supuesto una gran perdida de poder para la nobleza cordobesa, y pese a que algunos estaban contentos con su actual falta de responsabilidades políticas, que les permitía disfrutar de una vida acomodada, la mayoría no gustaban de sentir que nada tenían que ver con la política general de la nación, pero poco podían hacer frente a un Hajib fuerte que contaba con tropas suficientes y no permitía que ningún noble tratase de hacerle sombra.

Por esta razón Amir decidió acudir a Valencia en 1064 donde celebraría diversas reuniones con los nobles más ricos de la región. No había un motivo real para estas reuniones, pero Amir pretendía de alguna forma demostrar que se les tenía en cuenta, lo que le sirvió para dar mayor estabilidad a su gobierno.

También durante aquellos años Abu Muhamad, que ostentaba el título de príncipe del califato, viajó hasta el oasis de Adrar, y más tarde a Bir-el-Khazaim donde logró establecer buenas relaciones con los habitantes que en un futuro le permitirían trazar rutas comerciales a través del desierto. Abu Muhamad debía de hecho llegar hasta Terhazza, pero el desierto fue demasiado duro para su edad, y no lo resistió. Murió en el camino, y sus hombres tuvieron que llevarlo de vuelta hasta Bir-el-Khazaim donde le dieron sepultura.

El devenir de los años aún traería más noticias oscuras cuando la princesa Alia, venida de Turquía murió de una extraña enfermedad, y poco después le siguió su hijo pequeño, Nabil. La maldición de los turcos había llegado a Córdoba.

Emirato de Castilla

(Sunni Islam Civilizado Nación Abierta)

Ibn Shiba, Emir de Castilla, Leal siervo del Hajib de Córdoba.

Diplomacia:

Bajo el sabio y benevolente gobierno de Ibn Shiba, el emirato de Castilla siguió creciendo junto con su capital, Sarakusta. Ningún incidente alteró la normalidad en las tierras del emir.

Pontificado Romano Católico

(Romano Católico Civilizado Primacía Religiosa)

Sebero III, Osric el inglés, Pontífice de la santa iglesia católica
Diplomacia:

Las cosas no podían marchar mejor en Roma. Con la ampliación de la ciudad aumento la capacidad del puerto así como los ingresos del pontificado. Las conversiones en Strachclyde, Smaland, Sardinia, Halland, y Kopparborg cosecharon grandes éxitos, y nuevas iglesias y abadías aparecieron por toda Europa, desde Inglaterra a la península ibérica, y Borgoña. Además durante estos años cientos de clérigos y sacerdotes de todos lados se unieron al grupo de misioneros del papado, lo que facilitaría la santa tarea de llevar la verdadera fe a los descarriados y paganos que poblaban el mundo.

Sebero III recibió a Guillermo Federico, hijo del Káiser germano, y a Sergei, hijo del Rey de Polonia. Sin embargo las noticias que se recibían comenzaron a ser malas para los católicos primero con la Peste Negra, y poco después con la guerra civil que se saldó con la división del Sacro Imperio y la muerte de todos los descendientes del Káiser Henry. Ni siquiera la rápida coronación de Guillermo Federico por el propio Papa sirvió para cortar el conflicto.

Sebero se encerró en la santa sede en 1064, y durante varios meses se dedicó en exclusiva a pedir a Dios que le guiase en estos tiempos difíciles, y es que el que hubiese sido uno de los Papas más jóvenes de la historia de la iglesia católica, veía oscuridad en todas las direcciones a las que miraba, mientras poco a poco parecía que Europa entera se venía abajo.

Reino Catalano-Aragonés

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)

Roger de Montfort, Rey de Cataluña y Aragón
Diplomacia: Baleares N/a

Tras años buscando a un arquitecto que satisficiera sus necesidades arquitectónicas, Jordi de Montfort desistió de derribar el mausoleo. Por el contrario tuvo una idea aún más brillante. El Mausoleo en sí era sin duda hermoso, pero el problema es que estaba rodeado de cosas que no lo eran. Por esta razón finalmente tomó una decisión, y comenzó a proyectar el más enorme jardín que se hubiese visto jamás. Un laberinto de plantas

traídas de muchos lugares y hermosas estatuas y otras estructuras en los más finos mármoles que trajeron sus comerciantes de Italia.

Durante los primeros meses de 1060 Jordi con su cuadrilla de arquitectos, planificaron cada detalle de la obra, y para el verano de aquel año estuvieron listos para comenzar. Tan inmensa obra obligó a Jordi a cancelar muchas de las inversiones que la corte había propuesto para aquellos años, y faltó de mano de obra, ordenó que se contratase con a trabajadores para el mantenimiento de las obras públicas y el mausoleo, en lugar de usar los servicios de los hombres que necesitaba para construir "los Jardines Reales".

Aun con esto no fue suficiente y finalmente decidió utilizar a sus propios soldados para que trabajasen en el proyecto. En la corte por supuesto no gustó en absoluto que se iniciasen nuevos proyectos que costaban dinero y no aportaban nada en absoluto, y menos aun cuando el loco rey Jordi desmantelaba el tan necesario ejército aragonés para dedicarse a dichos proyectos, pero Jordi era el rey, y pese a la insistencia con la que su hijo, y casi todos los nobles influyentes de la corte, habían intentado lograr que Jordi abdicase, y así tuviese tiempo de planear nuevos proyectos, Jordi no iba a abdicar en su hijo. No veía razón alguna para ello.

Roger de Montfort no pudo tampoco convencer a su padre de que pusiese el ejército en sus manos, ni de lo necesario que era mejorar el equipamiento de las tropas, y al final desesperanzado se dirigió como le había ordenado su padre a defender las obras que el propio rey supervisaba, dado que Jordi estaba convencido que los Cordobeses, llenos de envidia por la magnificencia de sus proyectos, vendrían pronto a intentar destruirlos.

Como no podía ser de otra forma, esta más que peligrosa conducta dio lugar a que muchos comenzasen a buscar una solución al conflicto, y llegado el momento algunos de los nobles del reino comenzaron a confabular contra el rey. Estos nobles deseaban ganarse a Roger de Montfort como aliado, para que este ocupase el lugar de su padre tras su muerte, pero Roger no quiso ni oír hablar de matar a su propio padre, y finalmente amenazó a aquellos hombres con hacerlos ejecutar por alta traición si seguían con sus intenciones. Roger no quiso castigar a los supuestos traidores, porque realmente entendía que su intención no era sino la de salvar al reino de su padre, y porque corría el peligro de que todos los aristócratas poderosos del reino reaccionasen iniciando una guerra civil que difícilmente ganaría la casa Montfort.

Sin embargo su amenaza como era de esperar no fue ni mucho menos suficiente. Sin poder contar con Roger, pronto los ojos de los confabuladores se giraron hacia Josep, hermano del rey, y príncipe del reino. Josep, había sido enviado a Roma por su sobrino Roger, para librarse de la ejecución, pero no fue difícil para los traidores lograr que Josep fuese traído de vuelta desde Roma en secreto. Mientras tanto, Jordi se encontraba demasiado ocupado con sus locas construcciones para darse cuenta de lo que se fraguaba en su contra.

Y finalmente los nobles estuvieron preparados. El rey estaba siempre protegido, como era de esperar, pero pronto sería vulnerable. Los confabuladores eligieron el día de la inauguración de los jardines, a finales de 1064 para acabar con su vida, habían logrado sobornar a varios

guardias del propio rey, y gracias a esto habían colocado a los asesinos en las inmediaciones del jardín.

Los eventos se sucedieron con gran velocidad. Roger de Montfort que había temido el ataque, había mantenido estrechamente vigilados a sus enemigos, y utilizando a los soldados a sus ordenes, logró reducir a los asesinos sin que estos pudiesen acabar con Jordi. Acto seguido capturó a los artífices de aquel atentado, y ordenó que se les encerrase a espera de juicio.

Pero el destino es a veces curioso, puesto que entre atentados y traidores no sería una daga ni una flecha la que acabase con Jordi, sino la propia fortuna cuando paseando por sus jardines resbaló desde un hermoso puente de piedra, y cayó rompiéndose el cuello.

Josep de Montfort, a quien aun le quedaban algunos apoyos, y no había sido apresado, intentó tomar el mando del ejército, pero con Jordi muerto, muy pocos eran partidarios de rebelarse contra el legítimo heredero.

Josep y sus secuaces fueron apresados y ejecutados, y Roger se hizo coronar Rey en Barcelona. Jordi fue enterrado con todos los honores en su propio mausoleo, y una placa de plata con su nombre fue colocada en el puente que le había costado la vida. Pese a todo, el reino parecía volver al fin a la normalidad.

La primera noticia que recibió Roger como rey de Aragón fue que los nobles mallorquines se habían negado a unirse a la corona, alegando que no iban a enviar tributos para que el loco Jordi de Montfort los malgastase en locuras. Sin embargo Roger no se desanimó, con su padre muerto, pronto los habitantes de Baleares se darían cuenta que la unión con el reino ibérico les beneficiaría.

Reino de Albain

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)

William II, Rey de los escoceses, Duque de Edimburgo
Diplomacia:

William mantuvo el control directo del gobierno de la nación con la ayuda de Bohulf. Se realizaron además las obras de ampliación de la capital del reino.

Reino de Borgoña

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)

Armand, Rey de Borgoña
Diplomacia: Aquitaine F

Los años de 1060 a 1064 apenas merecieron mención alguna en el pequeño reino. Bajo el gobierno del joven Armand, la economía seguía prosperando. Las ciudades de Marseilles y Lyons fueron ampliadas, y el Lord Ambers de Aquitaine accedió a dejar sus funciones como gobernador e ingresar en la corte del rey, mientras sus territorios eran totalmente anexionados por el reino. Solo la muerte del valeroso y conocido Tristen d'Agnoy, valiosísimo general que había servido a 3 reyes borgoñeses, puso una nota amarga en este periodo.

Reino de Dinamarca

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)

Hrolf, Rey de Dinamarca, Rey de Suecia

Diplomacia:

Hrosskel no era un hombre apto en nada, pero la influencia de su padre le había llevado muy lejos y por fin ostentaba el rango de general del ejercito danés, posición que realmente Hrosskel no merecía pues era un inepto total que apenas era capaz de desenvainar su propia espada con ayuda de su escudero.

El padre de Hrosskel esperaba que su hijo llegase a destacarse en el servicio a su majestad el rey, y quizás con el tiempo su torpe hijo acabaría aprendiendo y convirtiéndose en un hombre hecho y derecho, y cuando llegase el momento heredaría el título ducal, siendo más famoso y respetado, a la vez que más poderoso. Hrosskel llegaría a ser famoso, pero no respetado y poderoso.

Desde que llegase a la corte, se había ganado la repudia del rey Gokstad, cuando al presentarle sus respetos le confundió con uno de sus pajes, le entregó su capa, y de un grito le exigió que le llevase ante el rey.

Un error lo tiene cualquiera, pero el joven lugarteniente se ganó a pulso el sobrenombre de Hrosskel "el idiota", por el que le conocía la corte. Gokstad no deseaba tener cerca de si a un patán semejante, y por esta razón lo envió a Kiev como escolta su hermana Rjupa. Gokstad no se conformaba con mantener a Hrosskel lejos unos años, y por esa razón le ordenó que acudiese además a Jerusalén, donde debía obtener por sus propios medios un botín suficiente para ganarse el respeto de la corte. El padre de Hrosskel pronto conoció las órdenes del rey a través de su hijo y tomó cartas en el asunto. No permitiría que su rey se deshiciera de su hijo con tanta facilidad.

Envío a su hijo a Viborg a recoger a la hermana del rey, tal y como le había sido ordenado, pero una vez hecho esto Hrosskel no emprendió el viaje hacia Kiev sino por el contrario regresó a Halland. El plan era asesinar a Sviendbjörn Durs, conde de Halland, y tomar el mando de sus tropas, pero la suerte quiso que el viejo guerrero muriese a principios de 1061, y Hrosskel que pese a su ineptitud era un general del rey pudo hacerse con el mando de las tropas de Halland sin demasiados problemas.

Hrosskel logró mantener la rebelión en secreto al principio. Los ejércitos daneses en Smaland y Viborg se encontraban defendiendo sus respectivas zonas, y aunque tenían orden de reaccionar ante cualquier ataque, centrarse en construir defensas no había dejado tiempo para asegurar la llegada de información. El tiempo pasó mientras Hrosskel se hacia fuerte en Halland y las tropas reales no acababan de aparecer. Para cuando Gokstad descubrió lo que ocurría, la región de Halland se encontraba fuertemente defendida, y los soldados que servían a Hrosskel habían tomado posiciones que les permitirían con suerte contener un ataque de Dinamarca.

El padre de Hrosskel, aprovechó sus contactos para enviar un emisario a Noruega ofreciendo su vasallaje al rey Svien, pero el rey noruego no acababa de responder a la petición de auxilio.

En Junio de 1061 las fuerzas danesas con su rey a la cabeza comenzaron a cruzar el estrecho en dirección a Skane, pero el enorme número de soldados era demasiado para la escasa capacidad del ferry, y Gokstad sabía que tardarían más de un año, así pues envió un aviso al noble Erik, que se encontraba en Smaland con sus fuerzas. Si Erik lograba llegar a Halland probablemente sus fuerzas bastarían para acabar con los insurrectos.

Erik atacó Halland en Septiembre de 1061. Sus dotes como guerrero y su habilidad para liderar a sus tropas no tenían rival en Hrosskel pero este contaba con la ventaja de una defensa preparada, y luchaban en un terreno que les era conocido. Se libraron varias batallas durante el invierno de 1061, hasta que en marzo de 1062 los exploradores de Erik advirtieron a su señor de la llegada de un inmenso contingente de fuerzas por el norte. El inmenso ejército formado por cerca de 10.000 soldados portaba los estandartes de Svien "el Temido", rey de Noruega.

El ejército Noruego entró en la región en Marzo, y pronto Svien recibió información de la situación en la región. Svien no iba a rechazar una oferta como la que le ofrecía Hrosskel pero no deseaba iniciar una batalla contra las fuerzas danesas. Una cosa es aceptar la lealtad de un feudal rebelde, y otra muy distinta enfrentarse abiertamente y fuera de sus territorios a los daneses teniendo un tratado de paz. Svien esperó.

Sin embargo para las fuerzas de Erik que desconocían las intenciones del rey noruego, la presencia de sus fuerzas fue suficiente para que optasen por la retirada. No podían hacer frente a un enemigo tan enorme.

Erik se retiró a Skane a esperar al rey.

Cuando Gokstad hubo cruzado el estrecho, ya era Junio de 1062, y recibió con desagrado las noticias de su vasallo Erik, que había perdido unos doscientos hombres en los combates contra Hrosskel. Erik le informó que las tropas rebeldes apenas eran ya un millar tras su intervención, pero que ahora contaban con el respaldo de cerca de 10.000 soldados noruegos liderados por el propio Svien.

Gokstad estalló en un ataque de furia y ordenó a sus tropas avanzar contra el invasor. En Septiembre de 1062 el ejército del rey de Dinamarca entró en Halland y se encontró con la región fuertemente defendida por el ejército noruego. En un intento por evitar el combate Gokstad acompañado

por 200 hombres se adelanto izando una bandera blanca y pidiendo audiencia con Svien.

El rey de Noruega acepto de buen grado recibir al rey danés en su tienda, y le permitió que expusiese el caso. Gokstad se encontró a Svien con Hrosskel a su lado y pronto comprendió lo que sucedía, aquella sucia rata le había vendido. Gokstad exigió a Svien que se retirase de Halland o consideraría que los noruegos habían violado el tratado de Paz invadiendo territorios daneses. Svien por su lado se mostró tranquilo y explicó a Gokstad que sus fuerzas se hallaban en suelo noruego, y que era el propio Gokstad quien había entrado en territorio noruego. Para dar mayor fuerza a sus palabras mostró al rey de Dinamarca el documento por el que Hrosskel había jurado vasallaje al rey de Noruega.

Gokstad no aceptó de ninguna manera dicho documento puesto que aquel no era más que un traidor, sin ningún derecho sobre la región y por lo tanto el documento no tenía valor alguno.

La discusión duro varias horas pero fue totalmente estéril, y finalmente Gokstad denuncio el tratado de paz y regreso hasta sus ejércitos. Las armas decidirían lo que las palabras no habían podido aclarar. Sin embargo Gokstad no deseaba luchar en mitad del invierno, y no ataco hasta Marzo de 1063.

El enfrentamiento fue salvaje, las fuerzas noruegas se encontraban en posición ventajosa, pero los daneses luchaban mejor, y ambos bandos sufrieron enormes bajas. Tras varios meses de combates, las bajas eran numerosas en ambos bandos, pero los noruegos seguían controlando la mayor parte del territorio, y Gokstad apenas había logrado avanzar.

Pese a que los números parecían favorables a Dinamarca los soldados daneses pronto comprendieron que los combates se prolongarían durante mucho tiempo, y no estaban dispuestos a morir por aquellas pobres tierras. Gokstad trato de evitar que sus hombres se retiraran, pero los daneses no iban a seguir luchando ni aun por su rey y se retiraron de la región con cuidado pero con decisión. Más de 2.000 noruegos y otros tantos daneses perdieron la vida en Halland.

Mientras las fuerzas danesas se retiraban la suerte se puso en contra de Gokstad que mientras intentaba mantener a su ejercito unido se había ido quedando rezagado, y acabo encontrándose con algunas tropas noruegas que trataban de dar alcance a los daneses que se retiraban. Gokstad se encontraba atrapado pero no se dejó capturar. Peleando con gran valor se abrió paso junto a sus hombres a través de docenas de furiosos noruegos hasta que logró encontrar una salida. Sin embargo mientras se luchaban perdieron la dirección en aquel maldito bosque, y mientras huían hacia donde debía estar el sur acabaron por encontrarse con el grueso de las tropas noruegas. Los noruegos trataron de capturar vivo a Gokstad, Svien deseaba un prisionero con el que negociar el fin de las hostilidades, pero Gokstad odiaba demasiado a sus enemigos, y no se dejó capturar. Murió junto a su guardia peleando contra miles de noruegos.

Tras la batalla ambos ejércitos se reagruparon, y fue entonces cuando Erik descubrió que el rey no se encontraba entre las tropas que habían escapado de Halland. A finales de 1063 llegó a la frontera un pequeño grupo de noruegos ondeando una bandera blanca e hicieron entrega del cadáver de Gokstad a Erik.

Hrolf como sucesor de Gokstad fue nombrado rey antes de que terminase el año, sin que nadie cuestionase su legitimidad. No era momento de conflictos internos cuando la amenaza noruega se cernía sobre el reino.

Hrolf ordenó a Erik que volviese a Smaland y se preparase por si los noruegos trataban de aprovechar la muerte de su padre para atacar el reino. El grueso del ejército seguía en Skane, y se preparó para defender el acceso a Denmark.

A finales de 1064 el Cardenal Ledvig llegó a Viborg con el tratado de cooperación entre fronteras que se había firmado en Mainz con el SIG. Hrolf al ver el tratado recuperó el ánimo, con ayuda del SIG tendría su venganza.

Reino de Francia

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)

Louis VI, Rey de Francia

Diplomacia: Maine NT, Anjou EA, Rouen T, Nivernais EA, Flanders FA

Las malas lenguas de la corte, decían que Louis era demasiado joven y demasiado impetuoso para ser un buen rey, y que haber recibido la corona de forma tan repentina no beneficiaría en nada al joven. Cuando se hablaba de joven, se referían a un hombre que cumplió los 26 años en 1060, edad ya adulta, pero los nobles y cortesanos, se habían hecho a la idea de que los reyes de Francia ascendiesen a tal dignidad pasada la treintena de largo.

Sin embargo Louis VI no se amedrentaría. Sabía que el pueblo estaba de su parte, y esto jugaba a su favor. Durante sus primeros dos años como rey, se trasladó temporalmente a Maine, donde mientras atendía los asuntos de estado, dedicó su tiempo a colmar de promesas y ofertas al gobernador que se había alzado tiempo atrás contra Philippe. Sin embargo esto no dio el resultado esperado. El gobernador, estaba muy contento con su actual situación, recaudando para si todos los impuestos de la región, y tan solo aceptó permitir el paso a los ejércitos de la corona.

Louis descorazonado, abandonó la región, y acudió a Anjou. Pese a su fracaso en Maine, donde esperaba haber logrado restaurar el antiguo status quo, no permitió que esto le desanimase. Y cuando acudió ante el gobernador de Anjou, no lo hizo como si fuese un igual. Se hizo preceder de sus embajadores y emissarios. Y expresó su deseo de que fuese el gobernador quien acudiese al campamento donde había estacionado a sus tropas. Cuando el Conde de Anjou recibió la noticia de que el rey le aguardaba con cerca de 5.000 soldados, entendió que se encontraba en un momento crucial. No podía hacer frente a tal ejército, y acudió con una pequeña escolta, y acompañado por su hija. Tras varias reuniones, en las que el Conde hubo de esperar a ser recibido pese a estar en su propia tierra, se acordó que la provincia cooperaría económicamente con la corona, así como un matrimonio entre la hermosa hija del conde y el rey. Así Louis VI ganó tanto la región como a una reina, y el conde pudo mantener cierta independencia, gracias a que la belleza de su hija

deslumbro al rey de tal forma, que este aceptó una simple alianza, en lugar de exigir la anexión total.

La situación de Francia mejoró sensiblemente durante estos años. El príncipe Robert dirigió desde París la administración real. Robes Pierre logró recuperar el derecho a la mitad de los tributos de Rouen, y después recibió como agradecimiento por sus años de servicios, el feudo de Flanders. Maurice de Talleriand, logró tras 5 años de intensas negociaciones que Nivernais accediese a una alianza económica. Y Robert II demostró una vez más su lealtad, vigilando las fronteras del reino.

Nuevamente Francia comenzaba a recuperarse de los interminables infortunios que la azotaban.

Reino de Inglaterra

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)

Aethelred III, REX ANGLORUM

Diplomacia: Nottingham F

Durante estos años el rey Aethelred III invirtió todos los recursos de la corona en aumentar la prosperidad de los habitantes de la ciudad de London. Mientras dirigía personalmente la defensa de sus tierras, dejando en manos de Edred, una vez este cumplió los 15 años, el gobierno de la nación. Edred, pese a su juventud, llevó los asuntos de estado con gran habilidad y cuidado. En gran parte gracias al apoyo de su esposa, con la que se había casado a mediados de 1060, y que aunque mayor que él, se ganó pronto el respeto de la corte, ya que era ella más que él quien dirigía y decidía, aun a través de la voz de su esposo.

Pronto llegaría la felicidad, cuando en 1061 nació el primogénito del heredero al trono inglés, Aethelbert. Desde el día de su nacimiento, fue admirado por toda la corte, que nunca había visto un niño tan robusto y hermoso. Antes de cumplir los 4 años, ya era un joven apuesto y fuerte como su madre, y había heredado la firmeza de carácter y la forma de expresarse de su padre. Nadie tuvo duda de que algún día Aethelbert sería el mayor de todos los reyes que habían reinado en Britania.

En Nottingham, la colaboración de Eorwalp y Cenwalh lograron que la ciudad se incorporase totalmente al reino, mientras que al norte, en Lancashire, el Cardenal Gutter Cisneros, al mando de un gran contingente de tropas, sometió a la región sin sufrir a penas bajas, en la primera campaña militar que el reino llevaba a cabo en muchos años.

Tras la fácil victoria en Lancashire, Gutter viajó hasta Rouen, donde se encontró con el enviado papal, que supervisaba las actividades de Robes Pierre en la ciudad.

Apunto estuvo de romperse la tranquilidad, cuando Cineryc recibió la orden de defender Nottingham hasta 1065. De ninguna manera iba a pasar

otro invierno fuera de sus tierras, aun cuando se trataba de la ciudad que había en su propia región. Sin embargo no llegó la sangre al río, cuando tras enviar un correo al rey, negándose a mantener su posición por mas tiempo, este le respondió disculpándose por el error, y pidiendo al noble que regresase a sus tierras cuando lo considerase propicio. Cineryc por su puesto, regreso a su mansión rural al finalizar el verano de 1064, donde se dedico a disfrutar de la compañía de su familia, y de la caza, su actividad favorita. Incluso decidió enviar como presente a su rey, las mejores piezas de sus cacerías, como gesto de agradecimiento a este por respetar sus deseos.

Reino de León

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)

Alfonso, Rey de León por la gracia de Dios

Diplomacia:

En León seguía reinando la paz, mientras el rey Alfonso destinaba gran cantidad de sus recursos a inversiones y obras publicas. Pese a la ausencia de peligro, los ejércitos no cejaron en su defensa del reino, y se mantuvieron atentos a cualquier enemigo que osase cruzar sus fronteras.

A finales de 1064, Ernesto, mano derecha del general Carlos de Guzmán, mantuvo una conversación con su amigo y superior. Ernesto hizo saber a Carlos que sus soldados le eran leales, y que teniendo el mando de la mayoría de las tropas del reino, no le sería difícil depoñer al rey Alfonso y reclamar el trono de León para si. Por fortuna para Alfonso V, Carlos de Guzmán hizo caso omiso de las insinuaciones de Ernesto, y le hizo saber que su lealtad al monarca era inquebrantable. Si esto era así, o simplemente el general no creía que fuese el mejor momento, es algo que quizás nunca se sabría.

Reino de Noruega

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)

Svien el Temido, Rey de Noruega, Señor de los mares del norte.

Diplomacia: Kopparborg +17 Yfc

Los años de saqueos indiscriminados habían servido para llenar las arcas del reino tanto que en 1060 Svien anuncio que ninguna flota noruega emprendería una campaña en los próximos años. Por el contrario, el rey dedicó su tiempo a supervisar las obras que se realizaron en la región de Norway, donde se talaron los bosques gracias a la mano de obra obtenida

en los últimos saqueos, y se construyeron molinos y acequias que permitirían la explotación agraria de la región.

Sin embargo la enorme cantidad de esclavos que habían entrado en el reino en los últimos quince años, había dado lugar a que la mayor parte de los noruegos con poder adquisitivo tuviesen a sus propios sirvientes, y el comercio de esclavos creció enormemente. Esta situación, totalmente novedosa para el reino, obligó a Svien a promulgar diversas leyes que regulasen los conflictos que ocasionalmente surgían cuando dos nobles discutían la propiedad de algún esclavo, o alguien mataba al esclavo de otro. En pocos años se creó toda una regulación al respecto que poco a poco iría mejorándose y ampliándose gracias a la experiencia.

Mientras todo esto sucedía, Erik, el hermano de Svien y su sucesor, se instaló en la capital del reino, Trondheim, desde donde tomó el mando las riendas del gobierno. Harald, el hermano pequeño del rey, y príncipe del reino, se quedó también en la capital al mando de una gran flota, y desde allí supervisó el tráfico de naves por las aguas que ahora los noruegos consideraban parte de su reino.

Mjolnir y Berulf fueron enviados a Kopparborg en misión diplomática, donde lograron aumentar el número de partidarios que tenía el reino en la región.

Fue mientras todo esto sucedía que Svien recibió un sorprendente mensaje firmado por Hrosskel, un danés que se había autoproclamado señor de Halland. El noble pedía a Svien que acudiese a la región para que Hrosskel pudiese jurarle lealtad. Svien no confió demasiado en la carta y por esa razón se tomó un mes entero antes de decidirse a acudir allí con todo su ejército. Si Hrosskel decía la verdad, los daneses enviarían sin duda a sus propios soldados a someter al rebelde.

Svien no deseaba romper el tratado pero la posibilidad de recuperar Halland, ganando además un vasallo fue demasiado fuerte. Cuando llegó a la región recibió las noticias de que ya había un ejército danés en la región, llegaba tarde, y a punto estuvo de retirarse, dado que no deseaba ser el quien iniciase conflicto contra su vecino del sur. Sin embargo Erik, el señor de Smaland, que era leal a Dinamarca, pronto se retiró de la región al descubrir la presencia del ejército de Svien, y finalmente se retiró. Los eventos se sucedieron (Ver NF Dinamarca), y cuando los daneses se retiraron de la región, Svien ordenó que un pequeño grupo entregase el cadáver del rey Gokstad a Dinamarca, era lo menos que podía hacer.

Si la fortuna sonreía a los noruegos en el sur, a punto estuvo de tornarse en su contra en el norte, donde algunos de los nobles más influyentes de la corte pidieron audiencia con Erik, y le exigieron que cesasen las hostilidades frente a Dinamarca. Y es que cuando Gokstad denunció el tratado entre ambos reinos, a muchos de los miembros de la corte no les gustó la idea de iniciar una nueva guerra contra Dinamarca.

Un sector muy influyente comunicó a Erik que consideraban que Noruega estaba violando el tratado y por tanto estaba provocando una guerra no deseada. Sin embargo cuando las noticias de la victoria de Svien llegaron a Trondheim, junto con la noticia de la captura de Rjupa, que había sido entregada como regalo a Svien por el señor Hrosskel de Halland, el júbilo de la mayor parte de la corte que había apoyado la campaña contra

Dinamarca y que desaprobaban que Noruega pactase una paz obligada con el débil reino del sur, fue suficiente para acallar a aquellos que desaprobaban la guerra.

A mediados de 1064 cuando quedo claro que los daneses no volverían a atacar la región, Svien regreso a Oslo donde tendría oportunidad de reconstruir su ejército, llevándose consigo a Rjupa, Tía del actual rey danés Hrolf, y que con suerte serviría para pactar un nuevo tratado de paz con Dinamarca.

Noruega perdió muchos hombres en Halland, y Dinamarca perdió la región, pero el único ganador de aquella partida fue Hrosskel, quien gracias a la ayuda de su padre había logrado mover a dos reinos para obtener su propia región.

Reino de Venecia

(Romano Católico Marítima Nación Abierta)

Umberto Cardiano,

Diplomacia:

"Sin Ordenes"

Umberto se dio un merecido descanso durante estos años, limitándose a gobernar mientras veía como sus arcas crecían con los ingresos de las numerosas rutas comerciales que el reino mantenía. Los ejércitos se mantuvieron a la expectativa pero las fronteras se mantuvieron seguras y no hizo falta librarr ninguna batalla.

Sacro Imperio Romano Germánico

(Romano Católico Civilizado Nación Abierta)

Káiser Kurt,

Diplomacia:

El año 1061 marco un punto de inflexión en la historia del imperio. El fin de una época prospera y pacifica. Durante años el imperio se había mantenido en paz, creciendo en poder y riqueza mientras la casa imperial mantenía el gobierno de la nación, pero en Marzo de 1061 el respetado Káiser Henry murió en Alsace repentinamente mientras se dedicaba al gobierno del imperio. La muerte del emperador cogió a todos por sorpresa, y rápidamente los emissarios de la corte enviaron correo urgente a Federico Guillermo, legitimo sucesor de Henry, con la terrible noticia. No seria hasta Abril que Henry recibió la noticia, puesto que se encontraba en Roma donde acababa de contraer matrimonio con una joven y hermosa italiana de una familia noble con gran influencia en la santa sede. La boda hubiese sido de gran utilidad para mejorar aun mas las

relaciones del imperio con la iglesia, pero al recibir la noticia Federico Guillermo hubo de prepararse para partir de regreso a Alsace.

Sin embargo el tiempo jugaba en contra del Káiser. En Alsace Hlodovicus, que se encontraba al mando del ejercito, protegiendo la región. Estar al mando de el grueso de tropas del imperio, hizo que el general se sintiese suficientemente fuerte para desafiar al legitimo heredero, y en Mayo de 1061 se autoproclamo emperador. La fuerza de las armas le daría la legitimidad que no tenía por su linaje.

Hlodovicus solo encontró alguna oposición en el general Ulric, que intento convencer a Hlodovicus de que se mantuviese leal al Káiser. Ulric fue asesinado sin compasión.

Para empeorar las cosas la mayor parte de las provincias y ciudades que componían el gigantesco imperio aprovecharon los problemas en la sucesión para declararse independientes. Las regiones de Bavaria, Brabant, Carinthia, Friesland, Holland, Lombardy, Milán, Pomerania, Pomern, Suiza, Thuringia, Tuscany, y Westphalia así como las ciudades de Viena, Metz, Genoa, Milán, Rabean y Florence habían abandonado el imperio.

En el norte, el príncipe Ludwig había tenido que abandonar la provincia de Pomerania cuando esta se rebeló, y se dirigía hacia Alsace donde pretendía reclamar para si el trono imperial. Sin embargo al ver su camino cortado por los rebeldes, no pudo cumplir su cometido, y optó por asegurar su control sobre Holstein, Saxony, y Lausatia.

En el sur Federico Guillermo llegó a Romagna, esperando tomar el mando de la guarnición que se había puesto bajo el mando del general Kurt, y que tenía por misión proteger el sur del imperio. Pero en Romagna Kurt, se preparaba para emprender la marcha a Alsace donde pretendía arrebatar a Hlodovicus el trono para si mismo. Federico llegó antes de que Kurt pudiese abandonar la región, y al descubrir lo que sucedía, hizo valer su rango para lograr que el ejército del general se le uniese. Despues de todo Federico Guillermo era el verdadero emperador.

Desgraciadamente para el Káiser, Kurt era un hombre muy carismático, y sus hombres le adoraban. Federico fue capturado y muerto por los hombres del general Kurt, y libre de un rival, Kurt prosiguió su marcha hacia la capital imperial.

Ante la muerte del Káiser a quien habían sido leales, Gerard de Hainaut y Rudolf de Austria decidieron no entrometerse en la guerra que se avecinaba, y cerraron las fronteras de sus dominios. Ya solo quedaban dos pretendientes al trono, los generales Kurt y Hlodovicus.

Kurt llegó a Alsace en Junio de 1062, y allí se encontró con las fuerzas de Hlodovicus, que habían recibido la noticia de su llegada. Pero la batalla no llegó a producirse. Al ver el estandarte del general Kurt, temido y respetado guerrero, los hombres de Hlodovicus le abandonaron en tropel. El sueño de Hlodovicus de ser emperador acabó tan rápido como había empezado, pero Kurt no deseaba acabar con su rival, y le ofreció que se uniese a él. Hlodovicus por supuesto prefería ser general que cadáver, y el mismo abrió las puertas de la capital al káiser Kurt, y fue el propio Hlodovicus quien coronó al nuevo emperador.

Pese a la caída de Hlodovicus, el imperio seguía inmerso en la guerra civil, ya que al norte el antes príncipe Ludwig, se había autoproclamado Duque de Sajonia, y se consideraba independiente. Pero Kurt merecía un descanso, y decidió no hacer nada de momento. A sus 51 años había logrado convertirse en emperador de una de las naciones más poderosas de Europa, y su hijo le sucedería algún día. El ahora emperador podía considerarse vencedor de la contienda.

Sin embargo pronto llegaron las noticias de la terrible enfermedad que surgía del este. La situación en política exterior no era tampoco buena, pero la suerte quiso el enviado danés se encontrase en Alsace en el momento de su coronación, y dado que Dinamarca quería un tratado con el Imperio, Kurt personalmente firmo con el reino del norte un tratado de Cooperación entre fronteras, esperando que pronto el tratado le permitiría solicitar la ayuda de Dinamarca para someter al Duque Ludwig de Sajonia.